

KATA PENGANTAR

Dengan memanjatkan puji dan syukur kehadiran Allah SWT yang selalu memberikan berkat, rahmat, taufik, serta hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan Skripsi dengan judul **“Peran Komunikasi Organisasi dan Dukungan Kemampuan Pengguna Terhadap Efektivitas Sistem Informasi Akuntansi Penggajian”**.

Penelitian ini diajukan untuk memenuhi salah satu mata kuliah skripsi dalam menempuh program Strata 1 guna memperoleh gelar Sarjana Ekonomi pada Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Komputer Indonesia Bandung.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak akan terwujud tanpa adanya ridho dari Allah SWT serta bimbingan, dorongan, dan nasehat dari Prof. Dr. Ir. H. Eddy Soeryanto Soegoto, MT selaku dosen pembimbing pertama dan Prof. Dr. Hj. Umi Narimawati, Dra., SE., M.Si selaku dosen pembimbing kedua yang telah memberikan arahan, saran, kebijakan dan telah meluangkan waktunya untuk membimbing penulis, serta memberikan motivasi untuk membantu kelancaran penulis demi selesainya penyusunan Skripsi.

Selama penyusunan Skripsi ini, penulis telah dibantu dan didukung oleh banyak pihak secara langsung maupun tidak langsung sehingga akhirnya bisa menyelesaikan Skripsi ini. Maka dari itu, penulis ingin mengucapkan terima kasih dengan kerendahan hati kepada:

1. Prof. Dr. Ir. Eddy Soeryanto Soegoto, selaku Dosen Pembimbing 1 dan selaku Rektor Universitas Komputer Indonesia.
2. Prof. Dr. Hj. Umi Narimawati, Dra., SE., M.SI selaku Dosen Pembimbing 2 dan selaku Wakil Rektor Bidang Akademik Universitas Komputer Indonesia.
3. Prof. Dr. Hj. Dwi Kartini, SE., Spec. Lic, selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Komputer Indonesia.
4. Dr. Siti Kurnia Rahayu, SE., M.Ak., Ak., CA, Selaku Dosen Wali Akuntansi 1 dan Ketua Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Komputer Indonesia.
5. Serta semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan Proposal Usulan Penelitian ini yang tidak dapat disebutkan satu persatu, terima kasih atas doa dan semangatnya.

Penulis berharap skripsi yang telah di susun dapat memberikan manfaat bagi penulis dan bagi pihak yang membacanya. Semoga Allah SWT dapat membalas kebaikan orang – orang yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Bandung, Agustus 2020

Penulis,

Ayesha

NIM. 21116038